

INTENTION GENERALE

POUR LE MOIS DE JUIN PROPOSÉE AUX MEMBRES DE
L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE.

L'Effusion de l'Esprit du Cœur de Jesus sur les Chrétiens.

Durant ce mois spécialement consacré au Cœur de Jésus, nous avons le droit de lui demander le plus précieux de ses dons. Il s'agit de faire un grand effort pour obtenir de ce divin Cœur qu'il répande, sur tous les chrétiens, avec une abondance proportionnée aux besoins actuels, cet Esprit qui, renouvelant leurs âmes, les mettra en état de régénérer le monde.

Ne nous y trompons pas, il n'y a pas d'autre remède efficace au mal qui tue la société : ce mal est le dépérissement de l'esprit chrétien. Nous ne saurions faire auprès du Cœur de Jésus de trop vives instances pour qu'il applique à ce mal le seul remède capable de nous sauver.—*P. Messenger du C. de Marie.*

—ooo—

AGENT :

Rimowski et Notre-Dame du Sacré-Cœur :
M. F. X. LEFEBVRE.